Votre sélection d'infos du 27 janvier 2024 (par DD)

<u>1 – Manifestations paysannes en Europe</u>: La colère paysanne se répand en Europe, parties d'Allemagne les manifestations se répandent dans l'ensemble de l'Europe. France, Roumanie, Pologne, Italie, Espagne,

. . .

 $\frac{https://www.cnews.fr/monde/2024-01-24/colere-des-agriculteurs-allemagne-espagne-italie-pologne-ces-autres-pays-confrontes$

Ce qui est notable, c'est que les agriculteurs sont soutenus par une large part de l'opinion publique, au point que des appels sont lancés par plusieurs associations pour soutenir ce mouvement. Le gouvernement serait bien avisé de traiter les revendications au plus vite avant que ce mouvement ne dégénère et fasse boule de neige ...

 $\frac{https://www.penserlafrance.fr/2024/01/26/soutien-aux-agriculteurs-convergence-des-mouvements-de-resistance-penserlafrance/$

https://www.place-armes.fr/post/nos-drapeaux-doivent-rejoindre-les-blocages-des-agriculteurs

Mais bien sûr, pas de panique, «Nous allons effondrer l'économie russe» et, dans le cadre du «Pacte Vert» et de sa stratégie « De la Ferme à la Table », la Commission Européenne s'occupe de tout, à savoir: - garantir une alimentation suffisante, abordable et nutritive dans les limites planétaires

- favoriser une production alimentaire durable
- promouvoir une consommation alimentaire plus durable et des régimes alimentaires sains.

https://www.consilium.europa.eu/fr/policies/green-deal/

2 – **Génocide Palestinien:** De nombreux militants pro-palestiniens arrivent au terme de leur marche Paris-Bruxelles (300 kms) pour obtenir que l'UE, dont les instances et les gouvernances des États membres sont sionisées jusqu'à la moelle, prennent des mesures pour faire cesser le génocide en cours qui a déjà exterminé près de 30 000 civils palestiniens tués sous les bombes israélo-US, dont plus de 23 000 femmes et enfants, **au seul motif qu'ils sont palestiniens.** Ils devraient être rejoints par d'autres militants venant de tous les pays d'Europe. **Ce problème me semble plus important et plus urgent à résoudre que le précédent. Les palestiniens ne sont plus seuls.**

https://www.youtube.com/watch?v=P4quP6w_9q0

Le jugement d'attente rendu par la Cour Internationale de Justice aujourd'hui semble intéressant.

https://www.youtube.com/watch?v=n-Os NA57eI

Mais le commentaire de Jean Luc Mélenchon me semble encore plus intéressant. Une fois n'est pas coutume, je suis pleinement d'accord avec lui sur ce point particulier

https://www.youtube.com/watch?v=1z3ngtTydAY

On ne peut qu'être surpris de voir que la communauté juive de France, qui envoie 4 000 des siens (franco-israéliens) participer au massacre des civils palestiniens, se pose encore en victime. Selon un rapport du Crif, en 2023, le nombre d'actes antisémites recensés en France aurait été multiplié par quatre, à 1 676 contre 436 en 2022 ce qui, en soi, n'est pas surprenant.

Il est vrai qu'il est aujourd'hui très facile pour faire enregistrer tout et n'importe quoi comme un acte antisémite en France: https://twitter.com/CokYasaaa/status/1724515646019371014

et https://reseauinternational.net/actes-antisemites-en-france-faits-imaginaires/ Et surtout

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&si=Tyrb9ISJrmshVfno&v=9Y2845m7EJo&feature=youtu.be

En Palestine, le meurtre de masse de 30 000 civils palestiniens, plus sémites que les colons juifs d'Europe centrale, devenus bourreaux, ne semble pas émouvoir le CRIF.

Il faut donc se poser les seules et vraies questions qui vaillent: **QUI importe le conflit israélo**palestiniens en France, ce qui est regrettable, en envoyant 4 000 des siens participer à la curée anti-palestinienne.

https://reseauinternational.net/un-franco-israelien-le-capitaine-loupy-se-filme-en-disant-je-vous-emmene-a-gaza-on-va-les-massacrer-les-massacrer/

QUI importe le conflit israélo-palestiniens en France, ce qui est regrettable, en allant soutenir les massacreurs au plus près ?

https://reseauinternational.net/gaza-et-politique-interieure-francaise/

QUI importe le conflit israélo-palestiniens en France, ce qui est regrettable, en déroulant le tapis rouge à Paris pour Bezalel Smotrich, le nazi de service par excellence du gouvernement d'apartheid israélien de Netanyahou, ministre des Finances et des territoires occupés, qui avait défrayé la chronique le 19 mars 2023 en niant l'existence du peuple palestiniens <u>à Paris</u>, dans un silence assourdissant de SOS racisme et de la LICRA et une grande discrétion du gouvernement et des médias ? https://www.tiktok.com/@ajplusfrancais/video/7212998470561549569

QUI importe le conflit israélo-palestiniens en France, ce qui est regrettable, en applaudissant ouvertement, en France, les propos de Smotrich? L'Association sioniste «**Israël is Forever?** Pourquoi cette association ouvertement raciste et antisémite (les *Gazaouis massacrés sont des sémites*) n'est elle pas dissoute ?

POURQUOI la main du président français est-elle tenue comme un trophée par le président d'une institution privée ? https://www.youtube.com/watch?v=4zmtnTe-PHw

Par QUEL heureux hasard y a-t-il 60 parlementaires Franco-israéliens en France? https://www.youtube.com/watch?v=-SaatHhoKy4

QUI dirige vraiment la France ? Est ce bien raisonnable ?

3 – Bulletin nmr 170 de situation sur le bras de fer OTAN-Russie en Ukraine

« Empire du mensonge, esprit corps franc, destruction IL-76.»

https://odysee.com/@STRATPOL:d/170comp:4?src=embed

A chacun son opinion, bien sûr.

DD